
JULGAMENTO
PROCESSO Nº 00391-00009281/2021-14.INTERESSADO: Companhia de Saneamento
Ambiental do Distrito Federal CAESB. PROCURADOR: Vladimir de Alcântara Puntel
Ferreira – Superintendente. ASSUNTO: Auto de Infração Ambiental nº 7006/2021.
RELATOR: Peter Otávio Costa – OAB/DF. EMENTA: Direito Ambiental e Direito
Administrativo. Recurso conhecido e desprovido. Despejo de efluentes causadores de
degradação ambiental em desconformidade com a legislação. Transgressão do art. 54, XII,
da Lei Distrital nº41/89 Decisões de primeira e segunda instância confirmadas. Manutenção
da penalidade de advertência.
RESULTADO: Acordam os membros da Câmara de Julgamento de Autos de Infração do
Conselho de Meio Ambiente do Distrito Federal - CONAM, em sua 59° reunião ordinária,
ocorrida em 06 de julho de 2023, por unanimidade, acompanhar o voto do relator, por seus
próprios fundamentos jurídicos, para que seja conhecido e negado provimento ao recurso
interposto, e confirmar as Decisões n.º 45/2022 - SEMA/GAB/AJL, proferida em 2ª
instância, e a Decisão nº 138/2022 - IBRAM/PRESI/CIJU/CTIA, exarada em 1ª instância,
com a penalidade administrativa de ADVERTÊNCIA, pelo cometimento da seguinte
infração: “despejo de efluentes na CLN 213, próximo ao Parque Olhos D'Água”,
infringindo o artigo 54, inciso XII da Lei Distrital nº 41/1989. Notifique-se, Publique-se.
Brasília, 11 de julho de 2023.

ISRAEL DOURADO GUERRA
Presidente da CJAI/CONAM/DF

JULGAMENTO
PROCESSO Nº: 00391-00000708/2021-19. INTERESSADO: Devani Ramos dos Santos.
PROCURADOR: O mesmo. ASSUNTO: Auto de Infração Ambiental nº 9416/2021.
RELATOR: Mirella Glajchman – Sinduscon/DF. EMENTA: Direito Ambiental e Direito
Administrativo. Fauna. Passeriforme. Transgressão ao art. 70 da Lei Federal nº 9.605/1998
c/c art. 24 do Decreto Federal nº 6.514/2008. Recurso conhecido e desprovido. Decisão de
segunda instância mantida.
RESULTADO: Acordam os membros da Câmara de Julgamento de Autos de Infração do
Conselho de Meio Ambiente do Distrito Federal - CONAM, em sua 59° reunião ordinária,
ocorrida em 06 de julho de 2023, por unanimidade, acompanhar o voto da relatora, por seus
próprios fundamentos jurídicos, para que seja conhecido e desprovido o presente recurso,
confirmando a Decisão em Segunda Instância, com a manutenção da multa em R$ 500,00
(quinhentos reais), bem como a revogação da sanção de apreensão, caso o animal ainda não
tenha sido recolocado em seu habitat natural, ficando a constatação do cumprimento da
obrigação decorrente da penalidade de multa e posse oficial do animal a cargo do IBRAM.
Notifique-se, Publique-se. Brasília, 11 de julho de 2023.

ISRAEL DOURADO GUERRA
Presidente da CJAI/CONAM/DF

SECRETARIA DE ESTADO DE TURISMO

CONSELHO DE DESENVOLVIMENTO DO TURISMO
 

ATA DA 79ª REUNIÃO DO CONDETUR

Data 1° de junho de 2023

Local Hotel Vila Velluti - BR-060, Km 24 - sentido, Brasília - DF

Início 10 horas e 40 minutos

Término 12 horas e 15 minutos

Participantes
Conselho de Desenvolvimento de Turismo do Distrito Federal – Lista de
presença com assinatura em anexo

   

Pauta

- Aprovação da Ata da 78ª Reunião Ordinária CONDETUR - Secretaria
Executiva do CONDETUR;
- Comitê do 7 de Setembro - Convention Bureau; e
- Revisão do Regimento Interno do CONDETUR - Secretaria de Turismo
do DF.
 

   

Discussão

Início da reunião às 10hs40min com abertura do Secretário, cumprimentando a todos,
falou sobre ações junto ao governo do Distrito Federal, projetos estruturantes, fundo de
apoio ao turismo - FITUR, informou sobre ações no último mês de trabalho,
participação em feiras e reuniões, com o viés de fomentar o turismo, os desafios de
trazer os grandes eventos para Brasília, informou sobre as fragilidades sobre o Fundo
Constitucional, seguiu a palavra ao Secretário Executivo que leu a ordem do dia, sendo
aprovada a ata da última reunião, dada a palavra a Senhora Claudia Maldonado, que
relatou sobre as ações para o sete de setembro, sua importância, o porte para a cidade, o
empoderamento da cidade, a ação envolve o governo federal, com Ministério do
Turismo, EMBRATUR, e o GDF coordenará os trabalhos por meio da SETUR, sendo
o evento muito maior do que o turismo cívico, envolvendo todos os entes do
CONDETUR, ressaltou a importância do apoio da SERINTER, agradeceu ao
SEBRAE pelo esforço em levar a missão para Washington-EUA, pelo curto prazo de
tempo disponível, a necessidade de se fazer uma ativação do destino Brasília em
Washington-EUA, informou a nova data para missão aos EUA, que será em 28 de
outubro a 4 de novembro ou 4 a 11 a novembro, seguiu falando dos eventos do sete de
setembro, que cairá numa quinta, disse sobre a oportunidade de fomentar eventos no
feriado prolongado, que a ABIH poderá fazer um o pacote atrativo no âmbito da
hospedagem, sobre a necessidade de incentivar a Gastronomia por meio de promoções
de bares e restaurantes para o período, a possibilidade de movimentar o setor dos
vendas através de uma super liquidação, entretenimento, realizar a queima de fogos
perto do setor hoteleiro, com a reestruturação do evento Chefe dos Eixos para o eixo
monumental, que houve uma conversa com a Secretaria de Esporte para realizar uma
corrida de rua ou maratona, dito isso, é necessário juntar todos os eventos e envelopar
num grande e evento, para tanto fazer uma estratégia de comunicação vendendo
Brasília como destino turístico, seguiu-se para o próximo ponto de pauta, revisão do
regimento interno, apresentado pelo Senhor Secretário Executivo do CONDETUR o
ponto de pauta, falou sobre a necessidade de revisão do Regimento Interno, tento em
vista que ele possui mais de 10 anos, para adequar a atual composição do
CONDETUR, franqueada a palavra o Senhor Jael Silva SINDHOBAR/DF, falou da
necessidade de se ter a reestruturação do regimento interno para transformar o
CONDETUR de órgão consultivo para deliberativo, falou sobre o Fundo de Turismo,
sobre a necessidade de reestruturação do CONDETUR, o Secretário pediu a palavra,
sobre a necessidade dos conselheiros deliberar sobre os projetos, a serem desenvolvidos
pela SETUR, sobre usar parte do ICMS como contra partida no fomento do turismo,
que houve tratativas junto à Secretaria de Fazenda, e essa se sensibilizou da
necessidade, ressaltou todo esforço da FECOMÉRCIO, com a palavra Caetana da
FECOMÉRCIO, falou da Lei de incentivo ao turismo será uma virada de chave para
alavancar o turismo, sensibilizar as empresas, o desafio será estabelecer um teto, de tal
modo que não atrapalhe os grandes eventos, colocado em votação sobre a revisão do
Regimento Interno, foi aprovada por unanimidade, solicitada a participação para
compor a comissão de revisão, se apresentaram a entidades: SETUR, ABIH, Fórum das
Instituições de Ensino Superior, Convention Visitors Bureau, ADVB e
SINDEVENTOS, passada a palavra ao Paulo Palhas, discorreu sobre a ABAV, que
ocorrerá de 27 a 29 de setembro na cidade do Rio de Janeiro, apresentou o modelo de
estande, solicitou a instituição de um grupo de trabalho para ocupar o estande com
material promocional, Claudia Maldonado pediu a palavra e falou sobre o trabalho de
para fazer as agendas e contatos com os atores, a fim de te der uma ação qualificada,
com a palavra Henrique da ABIH, discorreu sobre os produtos a serem levados para
ABAV para sensibilizar as operadoras, para que elas acreditem que valha a pena sobre
o que trazer para Brasília, principalmente no entretenimento, para que haja formação
dos pacotes, sendo o mais importante responder: o que iremos levar para à ABAV que
irá motivar as operadoras querer vir para Brasília? Um segundo propósito é trazer a
ABAVA para acontecer em Brasília em 2024, voltou a palavra Claudia Maldonado,
conversar com as operadoras que vendem pacotes de férias, turismo cívico pedagógico,
turismo religioso, entre outros, buscar os modelos de negócios, fazer os agendamentos
com as operadoras temáticas, pois essas reuniões ocorrem dois ou três dias antes da
ABAV, com a palavra o Secretário de Turismo, agradeceu o esclarecimento por parte
da Claudia e Henrique, falou que além do estande se faz necessário uma articulação
com a presidência da ABAV, a fim de saber os custos e os benefícios de se trazer a
ABAV para Brasília, Angelina Nardelli, sem nada mais para acrescentar a reunião
findou-se às 12horas e 15 minutos.

   

Encaminhamentos

Criação dos Grupos de Trabalho, sobre a presidência do primeiro:
- Revisão do Regimento Interno
- Cristiano Araújo - Secretaria de Turismo;
- Cláudia Maldonado – Convention Visitors Bureau;
- Henrique Severien - ABIH/DF
- Angelina Nardelli – Fórum das Instituições de Ensino Superior;
- ADVB
- Alejandro Padilha – SINDEVENTOS
 

BRUNO TEMPESTA
Secretário Executivo do CONDETUR
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